

ABSTRAK

“Tinjauan Hukum Ekonomi Syariah Terhadap Jual Beli Akun Game Online Mobile Legends Menggunakan Jasa Rekening Bersama di Aplikasi Instagram” Latar Belakang permasalahan ini khawatiran penjual melakukan pengambilan kembali akun yang telah di jualnya dan admin rekber yang tidak amanah menjalankan tugasnya. Penelitian ini untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan jual beli akun *game* menggunakan jasa rekber di instagram dan bagaimana perspektif Hukum Ekonomi Syariah terhadap jual beli akun *game* menggunakan jasa rekber. penelitian ini berjenis lapangan. Penelitian ini menggunakan metode pengumpulan data wawancara, studi kepustakaan, dokumentasi. Penelitian ini menggunakan analisis data *deskriptif kualitatif* yaitu menggambarkan, menguraikan, menyajikan seluruh masalah yang ada dalam bentuk kata secara tegas dan jelas. Hasil penelitian mengenai Pelaksanaan jual beli akun game menggunakan jasa rekber dimana jual beli menggunakan pihak ketiga untuk membantu transaksi. Yang mana prosesnya penjual minta dipromosikan akun game miliknya di instagram, selanjutnya pembeli bernegosiasi, setelah negosiasi salah satu dari mereka menghubungi admin rekber untuk di bantu transaksi. Dalam Perspektif Hukum Ekonomi Syariah jual beli akun game menggunakan jasa rekening bersama di instagram dikategorikan sebagai jual beli *salam* dan *ijarah* dimana pembeli mentransfer uang terlebih dahulu baru barang dan uang tidak langsung di transfer kepada penjual namun di transfer kepada pihak jasa rekber. Jual beli akun game menggunakan jasa rekber berdasarkan analisis peneliti telah memenuhi rukun. Namun dari segi syarat masih ada yang belum terpenuhi yaitu mengandung unsur *gharar* sehingga membuat jual beli ini menjadi rusak (*fasid*) yang dimana pemilik akun jual beli tidak memiliki alamat lengkap, milik individu dan belum berbadan hukum serta pelaku jual beli akun game banyak yang tidak memiliki sifat amanah.

Kata Kunci : Jual Beli, Akun Game Online, Rekening Bersama, Ditinjau Dari Hukum Ekonomi Syariah.